



لَقَدْ مَنَّ اللَّهُ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ إِذْ بَعَثَ فِيهِمْ رَسُولًا مِنْ أَنْفُسِهِمْ يَتْلُوا عَلَيْهِمْ
آيَاتِهِ وَيُزَكِّيهِمْ وَيُعَلِّمُهُمُ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

مَنْ أَطَاعَنِي فَقَدْ أَطَاعَ اللَّهَ، وَمَنْ عَصَانِي فَقَدْ عَصَى اللَّهَ.

MAWLID AN-NABAWI LA NAISSANCE DU PROPHETE

Chers musulmans !

Demain soir, nous allons commémorer la naissance de notre Prophète (s.a.s.), qui a été envoyé comme miséricorde au monde. Louanges sans fin à notre Seigneur le Tout-Puissant qui nous a une fois de plus amenés à Mawlid an-Nabawi, paix et la bénédiction sur Muhammad Mustafa dont nous avons honneur d'être sa Oumma.

Chers croyants !

Le verset que j'ai prononcé au début de mon sermon a la signification suivante : « **Allah a très certainement fait une faveur aux croyants lorsqu'Il a envoyé chez eux un messager de parmi eux-mêmes, qui leur récite ses versets, les purifie et leur enseigne le Livre et la Sagesse...** »¹

Quant au hadith que j'ai lu, notre Prophète (s.a.v.) indique comme suit : « **Celui qui m'obéit, obéit à Allah. Celui qui me désobéit, désobéit à Allah.** »²

Chers musulmans !

Le Messager d'Allah (s.a.s.) a été créé avec une moralité éminente. Il est le dernier des prophètes, envoyé pour parfaire les bonnes mœurs. Notre Prophète le bien-aimé (s.a.s.) a dit que la foi, les actes et la morale ne peuvent être séparés les uns des autres ; il a souligné que les bonnes mœurs devraient couvrir tous les domaines de la vie. Il a déclaré qu'une personne ne peut être un religieux et un bon serviteur que dans la mesure de sa moralité.

Notre Prophète (s.a.s.) est le meilleur exemple pour toute l'humanité. C'est lui qui nous a rappelé nos responsabilités envers notre Seigneur, envers nous-mêmes et notre entourage. Il nous a conseillé de prendre soin de notre famille en la considérant comme un don de Dieu. C'est lui qui a montré les voies d'une vie vertueuse et honorable. C'est lui qui a enseigné la vérité, la justice et la miséricorde. Les femmes et les personnes âgées ont atteint avec lui la véritable dignité qu'elles méritaient. Le visage des orphelins a souri grâce à lui. Les filles qui étaient enterrées vivantes ont repris vie avec lui.

Chers croyants !

Quelle tristesse de vivre à une époque où les valeurs humaines sont bafouées, où des enfants innocents sont brutalement assassinés et où toutes sortes de méfaits sont ouvertement commis. Les victimes des cruels dont le cœur est obscurci et dont la conscience est engourdie sont toujours des corps doux et délicats. Dans un tel environnement, nous ne pouvons jamais assumer notre responsabilité envers notre Prophète (s.a.s.) en nous contentant de commémorer son mawlid et de retracer ses souvenirs.

Notre devoir aujourd'hui est de suivre correctement le Messager d'Allah (s.a.s.), et de s'attacher fermement au Saint Coran et à la Sunna, qui sont le plus grand héritage qu'il nous a laissé.

Afin d'éviter la mort d'enfants comme Narin et ceux de Gaza, il est essentiel de transmettre le message prophétique et sa haute moralité à l'ensemble de l'humanité. Nous devons constamment rappeler que l'islam, religion de paix, et le Coran, guide pour l'humanité, représentent les véritables solutions pour sauver l'humanité. Il s'agit de remettre en question notre piété, et non notre religion et nos valeurs religieuses. Il ne faut pas oublier que la Sunna du Prophète est une boussole de salut et un guide de vie pour toute l'humanité. C'est alors que, la cruauté et l'injustice prendront fin dans notre monde et les gens vivront ensemble dans la sécurité et la fraternité. Personne ne pourra nuire à la vie, aux biens, à l'honneur et à la chasteté d'autrui, et c'est ainsi que des vies innocentes seront sauvées.

Chers musulmans !

Cette année encore, comme chaque année précédente, nous célébrerons la semaine qui comprend la Nuit de la naissance du Prophète, sous le nom de Semaine de Mawlid an-Nabawi. Notre Présidence a déterminé le thème de cette semaine comme « Notre Prophète et la construction de la personnalité ». Nous essaierons de comprendre et d'expliquer la vie exemplaire de notre Prophète (s.a.s.) avec plusieurs programmes que nous réaliserons tout au long de la semaine. Nous attendons votre participation dans ces programmes qui seront réalisés pour tous les segments de notre société. A cette occasion, je prie Allah le Tout-Puissant pour que notre semaine Mawlid an-Nabawi soit bénéfique à notre nation bien-aimée, au monde islamique et à toute l'humanité.

Je termine mon sermon avec la signification du verset 31 de la sourate Al-Imran : « **Dis: "Si vous aimez vraiment Allah, suivez-moi, Allah vous aimera alors et vous pardonnera vos péchés. Allah est Pardonneur et Miséricordieux.** »³

¹ Ali Imran, 3/164.

² Muslim, Imara, 33.

³ Ali Imran, 3/31.